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Compte-rendu Conseil de gestion plénier 
du 25 janvier 2024 

 
La séance est ouverte à 10h00 sous la présidence de M. William BERTUCCI 

 

Membres présents :  

Collège des Professeurs : William Bertucci, Elisabeth Rosnet, Philippe Noirez, 

Collège des étudiants : Maxime Truchon, Lucie Folgesang, Tanguy Adnet, Charline Noblot, 

Collège des Personnels BIATSS : Anne Robert Giacomel, David Imbert 

Personnalités extérieures : Jean-Jacques Louis,  

Membre de droit : William Bertucci, Sébastien Croyet 

Invité : Josua Pierret 

 
Etaient représentés :  
Ahlem Arfaoui par Anne Robert Giacomel, 
Laurent Bernard par David Imbert, 
Yvan Favaudon par David Imbert, 

Thomas Dubois par Jean-Jacques Louis, 
Jean-Paul Monchablon par Jean-Jacques Louis. 
 

 
 
Ordre du jour :  

Point d’information 
1) Approbation du compte-rendu du 10 novembre 2023 
2) Responsabilité du DEUST AGAPSC 
3) Demande de neutralisation de l’EC 512 (Licence AGOAPS) 
4) Composition du jury d’examen 2023/2024 du DIU NAPS 

 
 
Le Doyen salue les membres du Conseil présents et les remercie pour leur participation à ce Conseil 
de Gestion. 
 

Point d’information 
Les élections du collège Usagers ayant eu lieu le 23 novembre dernier, Monsieur Bertucci invite 
chaque membre à se présenter. 
 
SCOLARITE 
Monsieur Bertucci informe les membres du CG de l’absence prolongée de la responsable de scolarité 
de la composante.  
Il n’était pas possible d’envisager un remplacement avant une absence prolongée de 3 mois, Monsieur 
Croyet a donc pris en charge l’intérim avec l’aide précieuse des agents de la scolarité. 
Monsieur Croyet tient à remercier particulièrement l’ensemble des agents de la scolarité pour leur 
investissement en cette période difficile. 
Mme Richard a pu être repositionnée sur un poste externe à l’URCA. La campagne de recrutement 
est en cours. A ce jour, la DRH a reçu quelques candidatures externes, mais aucune candidature 
interne. 
Monsieur Croyet indique que le recrutement se fera uniquement sur la base de candidatures 
sérieuses qui lui seraient transmises. 
 
ETAT DES LIEUX UFR STAPS 
L’état des lieux mené par la DRH est en cours, la restitution des entretiens est prévue pour le 22/02.  
La direction de la composante souhaite pouvoir se projeter pour le futur déménagement. 
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DEMENAGEMENT STAPS 
A l’initiative de la Direction Générale des Services, un groupe projet et pilotage a été mis en place dans 
l’optique de préparer au mieux le déménagement. Ce groupe, placé dirigé par Mme Aline Imbert, 
DGS adjointe, est constitué de représentants de l’UFR STAPS, de la DPI, de la DN et des trois CSA du 
campus Croix-Rouge.  
La 1ere réunion de ce groupe projet s’est tenue le 16/01, durant laquelle nous avons appris les retards 
dans les travaux du futur bâtiment en raison de mauvais événements climatiques. 
L’ouverture du bâtiment aux public devrait avoir lieu en janvier 2025, sous réserve d’autres aléas. 
Une prochaine réunion avec les CSA de Croix-Rouge est programmée le 06/02 afin d’échanger sur 
l’organisation des enseignements sur le futur campus. 
 
EXAMENS 
L’intégralité des examens ont pu avoir lieu, y compris ceux de Masters qui avaient lieu pendant les 
dernières intempéries climatiques. 
Les jurys se préparent.  
LP le 26/01 – Licence le 30/201 – Master CPDS le 30/01 – Master IEAP le 05/02 
 
SALON STUDYRAMA 
Le salon a eu lieu le Samedi 20/01, peu de visiteurs. Les personnels de la composante présents sur le 
stand qui nous était réservé étaient : Olivier Nocent, Jérémy Lemarié, Josua Pierret et Kevin Perrin. 
Les questions posées avaient trait principalement à Parcoursup. 
 
JPO 
La journée portes ouvertes se déroulera le samedi 3 février. 
Il est prévu 2 conférences (11h et 15h) dirigées par le Doyen. Durant cette journée seront présents des 
responsables de mention, des personnels administratifs, des membres du laboratoire ainsi que la 
présence d’étudiants l’ARES, qui pourront répondre aux questions des visiteurs. 
 
UJALU 
La semaine Un Jour à l’Université est prévue du 4 au 8 mars. 
L’UFR STAPS accueillera les lycéens les mardi 5 et mercredi 6 mars. 
 
100% REUSSITE 
Nous accueillons Madame Laura Féré en qualité de service civique au sein du dispositif 100 % réussite. 
 
FAE 
David Imbert rappelle que le Forum Avenir étudiant se tiendra le 14 février. 
 
BUDGET 2024 
La composante n’a pas encore reçu la notification du budget pour l’année 2024. 
Une réunion a été organisée avec le centre des services partagés (CSP) afin de permettre un suivi plus 
pertinent. 
Selon la Direction des Affaires Financières (DAF), le budget devrait être sensiblement inférieur à celui 
de 2023.  
Un gel de 25% est affecté au budget de la composante. 
 
 

1) Approbation du compte-rendu du 10 novembre 2023 
Vote du conseil de gestion :  
Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 
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2) Responsabilité du DEUST AGAPSC 
Le DEUST AGAPSC sera ouvert progressivement, tout d’abord par les parcours football et natation dès 
septembre 2024. Il est prévu d’inscrire au maximum 15 étudiants sur chaque parcours. 
Monsieur Bertucci propose M. François Desgorces en qualité de responsable du DEUST à la rentrée 
de sept 2024. 
M. Desgorces est arrivé en septembre 2023, et a déjà coordonné un DEUST AGAPSC à Limoges. 
 
 
Vote du conseil de gestion :  
La proposition est adoptée à l’unanimité 
 
 

3) Demande de neutralisation de l’EC 512 (Licence AGOAPS) 
Le responsable de la LP AGOAPS explique que le vacataire intervenant en EC512 a été immobilisé suite 
à un accident de la route. Compte tenu des circonstances et calendrier universitaire contraint, il n’a 
pas été possible de pourvoir au remplacement de l’enseignant. 
Aussi, ces enseignements ne pouvant être reportés au 2nd semestre, il est demandé au conseil 
d’approuver la demande de neutralisation de cette EC. 
 
Vote du conseil de gestion :  
La demande de neutralisation de l’EC 512 est adoptée à l’unanimité. 
 
 

4) Composition du jury d’Examen 2023/2024 du DIU NAPS 
La composition du jury est présentée aux membres du conseil. 
 
Vote du conseil de gestion :  
La composition du jury est adoptée à l’unanimité. 
 
 
Monsieur Bertucci souhaite féliciter les étudiants pour leur médaille d’argent au concours 
international de danse, qui s’est déroulé le samedi 20 janvier à Reims.  
 
 
 
 

Fin de la séance à 11h30 
 


